CIERRA REGISTRO PARA VOTAR EN CONSULTA

## PAN llama a la unidad en el Frente y en el PRD piden a Zambrano unirse a foros

El líder del sol azteca en San Lázaro, Luis Espinosa, niega que su partido deje el FAM

## VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, llamó ayer a la unidad en el Frente Amplio por México (FAM), en el último día en que se pudieron registrar quienes elegirán a su candidato el próximo 3 de septiembre.

"Hacemos el último llamado a la sociedad a participar y registrarse en la plataforma", dijo, y celebró que "la credibilidad, la legitimidad y el entusiasmo se han traducido en casi 3 millones de personas ya inscritas".

Cortés admitió que "se trató de una decisión arriesgada el abrir a la ciudadanía esta reflexión", pero recordó que "la difícil circunstancia que vive el país lo ameritaba". Por eso, reconoció al comité organizador del FAM por su "extraordinaria labor y compromiso durante este proceso".

Sostuvo que en el PAN "iremos unidos y con toda la fuerza para elegir al responsable del FAM" y confió que "esta última etapa será igualmente exitosa que las primeras".

Por su parte, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa, coincidió en la necesaria "unidad" del FAM, por lo que consideró que "es indispensable" la presencia de la dirigencia nacional de su partido en los foros de debate del Frente Amplio por México.

Luego de las ausencias del presidente del partido, Jesús Zambrano, en el primer debate nacional y en los dos regionales de Durango y Monterrey, dijo que confía que este martes acudirá al tercer encuentro regional en León. Aceptó ante EL FINANCIERO el malestar y enojo en el partido, puesto que "no se puede sacar a dos candidatos del PRD sin explicación".

Aunque desde el 16 de agosto el comité del FAM anunció que se reunió con la dirigencia PRD y los representantes de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera para resolver las diferencias para pasar a la segunda etapa, la dirigencia del partido no acudió a los dos foros siguientes.

Y a pesar de que el comité sostuvo que "ambos aspirantes ejercieron su derecho de audiencia" y que "ofreció las aclaraciones solicitadas", Miguel Ángel Mancera no ha aceptado volver a sumarse al FAM y sigue su litigio ante al Tribunal Electoral.

"Aureoles ya está listo para avanzar, con Miguel Ángel Mancera no he hablado", comentó Espinosa Cházaro. "En el partido debe haber institucionalidad y unidad entre la dirigencia y sus candidatos", subrayó. "Quien divide a la oposición se convierte en esquirol de Morena", y el PRD "no se va" del FAM, sostuvo.